

Compte rendu de la Rencontre de l'APE du lundi 8 avril 2024 à 18h

Ouverture de la réunion: Commence à 18 :00; par Mike De Luca

Présences:

- Mike De Luca
- Nancy Hudson
- Isabelle Baril
- Dominic Lemire
- Mary Rapier

Excusés: Rey Stringer, Tanja Epnors

Adoption de l'ordre du jour :

- Approuvé par Nancy
- Appuyé par Mary

Adoption du procès-verbal de la réunion précédente :

- Approuvé par Nancy
- Appuyé par Mike

Rapport de la directrice : Mme Isabelle Baril

D'abord, nous tenons à remercier la famille Rapier pour leur don d'une belle grande table à pique-nique solide et moderne, ce qui fait le bonheur de tous les élèves et du personnel.

Le BBQ de la fin d'année aura lieu à 17h30 le lundi 24 juin 2024, en espérant que l'APE trouvera quelques parents pour organiser ce BBQ.

Service de garde francophone à l'école : pour les élèves de l'école seulement

Le sondage sur les besoins en services de garde est maintenant terminé. Selon les résultats, les parents et la communauté ont répondu avoir besoin d'un service de garde après l'école (avec possibilité avant l'école) avec des élèves de la maternelle à la 7^e année, à l'école. La FPFCB en assurerait la mise en place et la gestion en essayant de le mettre en place en septembre prochain. Le défi sera de trouver un.e éducateur.trice dynamique, responsable et autonome, d'âge adulte et s'exprimant couramment en français. Nous partageons l'offre d'emploi de la FPFCB en demandant aux parents d'aider à trouver la perle rare.

Service de garderie francophone à l'école : enfants ayant-droit de 30 mois à 5 ans

Les résultats du sondage de la FPFCB montrent qu'il y a aussi besoin d'avoir une garderie francophone à l'école du Bois-joli. Afin d'obtenir une licence du Fraser Health Authority

pour offrir ce service, la FPFCB doit trouver un financement pour faire des rénovations au local préscolaire de l'école.

Plusieurs activités se mettent en place pour les élèves d'ici la fin de l'année. Voici celles du mois d'avril et de mai :

- 26 avril : journée pédagogique / pas d'école pour les élèves
- 2 mai : pièce de théâtre Nemo à SDSS pour 4^e et 5^e année (cours d'anglais)
- 3 mai : tournoi soccer (6/7) à l'école des Navigateurs
- 8 mai : journée athlétisme (4 à 7) avec les écoles de Delta
- 10 mai : journée de l'ourson témoin
- 14 mai : vaccination des 6^e année, à l'école
- 15 & 16 mai : départs hâtifs / l'école finira à 13h53 avec service d'autobus
- 17 mai : journée pédagogique / pas d'école
- 29 mai : sortie (M à 7) au MOV et planétarium
- 31 mai : cérémonie du jardin de cœurs à l'école

Rapport de la présidente : - NA

Rapport financier de la trésorière :

- Budget aux résultats réels jusqu'au 8 avril 2024.
- 2 étudiants n'ont pas encore payé la contribution Conteneur d'Urgence
- Idées nécessaires pour l'appréciation des enseignants
- Le mercredi 29 mai 2024, toute l'école se rendra au Museum of Vancouver (am) et au Planétarium (pm) pour des ateliers en français, au frais de l'APÉ.
- Besoin d'un parent pour coordonner le barbecue après la journée sportive
- Soirée au pub le 26 avril à tout moment après 17 h, les fonds seront versés au camp de nuit des 6e et 7e année.

Action civile en cours contre l'APE :

Demande initiale en novembre, 3 semaines pour donner une réponse, médiation qui a échoué, le demandeur a soumis plus de 100 pages de preuves, les défendeurs ont fourni des preuves et le demandeur a une dernière fois pour répondre.

Une fois terminé, le Tribunal d'arbitrage civil désignera un membre du Tribunal, ce qui prendrait jusqu'à 8 semaines. Une fois la décision prise, elle sera rendue publique. Tanja a contacté la direction de la FPFCB, mais ils n'ont pas été d'une grande aide. Trois parents ont indiqué qu'ils ne feraient pas de bénévolat pour des événements tant que le réclamant n'aura pas quitté la communauté scolaire.

Prochaine réunion : lundi **6 mai 2024 à 18h**

La réunion s'est terminée à 18 h 42

APE Parent Meeting

Monday April 8, 2024 18H

Meeting to Order: Starts at 18:00; by Mike De Luca

Attendance:

1. Mike De Luca
2. Nancy Hudson
3. Isabelle Baril
4. Dominic Lemire
5. Mary Rapier

Regrets: Rey Stringer, Tanja Epnors

Adoption of the agenda:

- Nancy approved
- Mary seconded

Adoption of the minutes of the meeting February 12, 2024 :

- Nancy approved
- Mike seconded

Report of the Principal:

First of all, we would like to thank the Rapier family for their donation of a beautiful, large, sturdy, modern picnic table, which makes all the students and staff happy.

The end of year BBQ will take place at 5:30 p.m. on Monday June 24, 2024, hoping that the APE will find a few parents to organize this BBQ.

Francophone childcare at school: for school students only

The survey on child care needs is now closed. According to the results, parents and the community responded that they needed after-school care (with an option before school) with students from kindergarten to Grade 7 at school. The Federation des parents francophones de Colombie-Britannique (FPFCB) would ensure its implementation and management by trying to set it up next September. The challenge will be to find a dynamic, responsible and autonomous educator, of adult age and fluent in French. As soon as the FPFCB has prepared the job offer, we will ask the parents to help find the perfect match.

Francophone daycare at school: eligible children from 30 months to 5 years old

The results of the FPFCB survey show that there is also a need for a Francophone daycare at the Bois-joli school. In order to obtain a licence from the Fraser Health Authority to

provide this service, the FPFGB must find funding to make renovations to the school's preschool room.

Several activities are being set up for students between now and the end of the year.

Activities planned for April and May :

- April 26th : Pro-D day / no school for students
- May 2nd : Nemo play at SDSS (Grade 4/5) as part of English class
- May 3rd : soccer tournament (6/7) at l'école des Navigateurs
- May 8th : Track & Field (4 to 7) with Delta schools
- May 10th : Spirit Bear day
- May 14th : vaccination (Grade 6) at school
- May 15th & 16th : Early Dismissal / school will finish at 1:53 p.m. with bus service
- May 17th : Pro-D day / no school
- May 29th : fieldtrip (K-7) to the MOV & planetarium
- May 31st : garden of hearts at school

President's Report: - NA

Treasurer's Financial Report :

- Budget to actual results up to April 8, 2024
- 2 students have yet to pay for the Emergency Container contribution
- Ideas needed for Teacher appreciation
- On May 27, 2024, the whole school goes to the Vancouver Museum and Planetarium
- Need a parent to coordinate the barbecue after the sports day
- Pub night on April 26 anytime after 5pm, funds will go towards the Grade 6/7 overnight camp

Civil Bear Action Against APE and members:

Initial request in November, 3-weeks to give a response, mediation that was unsuccessful, Claimant submitted over 100 pages of evidence, Respondents provided evidence, and the Claimant has one last time to respond.

Once completed, the Civil Adjudication Tribunal will assign a Tribunal Member, which would take up to 8 weeks. Once a decision is made, it will be made public. Tanja contacted the Director of the FPFGB, but they were not helpful. Three parents indicated that they would not volunteer for events until the Claimant has left the school community.

Next meeting : Monday, **May 6, 2024 at 6 p.m. at the school**

The meeting adjourned at 6:42 p.m.